

# まちづくりNEWS

no. 29

## 本村市長と懇談会を行いました

11月4日に、本村市長をはじめ、まちづくりの担当部局の幹部職員に参加いただき、今後の相模原駅周辺のまちづくりについての懇談を行いました。

本協議会は、平成19年に設立し、今日まで相模原駅周辺のまちづくりについて様々な活動や市へ要望を行ってきました。

本村市長からは、当協議会への活動に対する感謝や、今後の相模原駅周辺をにぎわいあるまちにしていきたい等のお話をいただきました。

当協議会からも本村市長へ今後の相模原駅周辺がにぎわいあるまちとなるよう、いろいろな意見を伝えさせていただきました。引き続き、市と意見交換をしながら、相模原駅周辺のにぎわいのあるまちづくりに尽力していきます。



▲中里会長より市長へ挨拶



▲市長懇談会の様子。当協議会からは会長をはじめ、6名の役員が出席

### 今回の市長懇談会のポイント（本村市長より）

- ☞平成28年に策定をした相模原駅北口地区の整備計画に関しては、社会情勢の変化等により、想定していたものを実行することができなかった経過があり、現在、市民の意見を聞きながら再検討をしている。
- ☞相模原駅北口の一部返還地に関しては現在国有地であるため、今後の土地処分に向けて市は令和4年度中に国有財産審議会（※）へ諮問することを目標に進めていく。
- ☞小田急多摩線延伸については、今後も引き続き早期延伸実現に向けて、国や東京都など関係機関に働きかけを行っていく。
- ☞今後も相模原駅北口のまちづくりに関して市民の意見をいただきたい。

※国有財産審議会とは…重要な国有財産の処分について審議する機関のことで、財務省に設置。

## 相模原スポーツ・レクリエーションパークの内覧会へ参加しました

相模総合補給廠の日米共同使用区域に市が整備を進めていた「相模原スポーツ・レクリエーションパーク」の内覧会が10月27日に行われ、当協議会も招待をいただき参加してきました。

同パークにおいては、11月14日から芝生広場と遊具広場の供用が開始されます。芝生広場は1.4ヘクタールもの広さがあります。遊具広場は子供向け遊具があるほか、大人の運動のために使えるものも複数設置してあります。

今後は同パーク内に、令和6年度にかけて順次様々な広場が供用開始されるとのことです。



▲芝生広場にて市職員の説明を受けている様子



▲座って背を伸ばせるベンチや子供用遊具



▲珍しい足つぼ歩道！結構痛いです！



▲チョークで絵が描けるあおぞらキャンパス



▲車いすを使用しても遊べる砂場。  
この砂を掘っていくと何かが隠されている…？

ホームページも随時更新しております！

相模原駅周辺まちづくり推進連絡協議会ホームページ

URL : <https://www.sagami-portal.com/hp/dnt10116/>



相模原市 都市建設局 広域交流拠点推進部 相模原駅周辺まちづくり課（事務局支援）

TEL : 042-707-7026 FAX : 042-754-8490 E-Mail: [sagamiharast-ma@city.sagamihara.kanagawa.jp](mailto:sagamiharast-ma@city.sagamihara.kanagawa.jp)